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Offene Fragen zum Hochbrückenbau-

werk
Folgende Fragen sind aus Sicht der Hochbrücken-Kritiker noch nicht beant-
wortet:
1. Warum wurde bisher kein offizieller Belastungstest der Hochbrücke durch-
geführt, um die tatsächliche Nutzungsdauer zu ermitteln?
2. Warum sollte die Stadt ihre Einwendungen aus dem Jahr 2022 zurückzie-
hen, obwohl sowohl das Regierungspräsidium als auch Vertreter der DEGES
„diese Einwendungen als nachvollziehbar“ bezeichnet haben?
3.Warum besteht die Stadt nicht auf die gesetzlich vorgeschriebene Öffent-
lichkeitsbeteiligung?
4. Wie sollen in der Zukunft, gegebenenfalls auch nach einem Hochbrü-
ckenneubau, die Ziele des Masterplans sowie der Klimaneutralität 2035 er-
reicht werden?
5. Was spricht gegen die erneute Aufnahme von Gesprächen mit Bund und
Land?
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